
ATA DA NONA REUNIÃO DO ANO DE 2022 DA 

COMISSÃO DE SISTEMATIZAÇÃO E 

PUBLICAÇÃO DE PRECEDENTES JUDICIAIS E 

DO CENTRO DE INTELIGÊNCIA DA JUSTIÇA 

DE PERNAMBUCO, PREVISTO NA RESOLUÇÃO 

440, DO TRIBUNAL DE JUSTIÇA DE 

PERNAMBUCO. 

 

Aos 06 (seis) dias do mês de dezembro do ano de 2022 (dois mil e vinte 

e dois), na Sala de videoconferência, no prédio do Palácio da Justiça, 

no horário das 10:00 horas, os desembargadores FERNANDO CERQUEIRA 

NORBERTO DOS SANTOS, MAURO ALENCAR DE BARROS e RUI TREZENA, os juízes 

Michelle Oliveira e Breno Duarte e os servidores Carlos Jar, Dulce Dias, 

Rodrigo, Karla Delgado e Adriano Costa reuniram-se, sob a Presidência 

do Desembargador FERNANDO CERQUEIRA NORBERTO DOS SANTOS, para tratar 

sobre:  

 

(a)Estruturação Cijuspe;  

(b)Câmara Técnica de Precedentes; 

(c)Formulário - Cijuspe; 

(d)Vinculação de projetos; 

(e)Informações sobre o encontro de precedentes qualificados; 

(f)Projeto direto ao Direito - Informações à população;  

(g)Sistema de Gerenciamento e alertas - Ferramenta para apontar 

índices deficitários na unidade e sugerir ações;  

(h)Comissão de Negociação com grandes demandados para conciliação;  

(i)Banco de Decisões baseadas em precedentes qualificados;  

(j)Concurso permanente de boas ideias. 

 

O Des. Presidente passou a palavra ao Desembargador Rui que, falando 

sobre a importância do programa direto ao direito, pediu que o servidor 

Adriano explicasse os temas sugeridos pelo referido programa, bem como 

os termos a serem utilizados. O servidor Carlos Jar sugeriu o convite a 

órgãos externos a fim de gravarem chamadas sobre temas específicos. O 

des. Rui sugeriu a criação via nupemec para a aplicação do art. 334, do 

CPC. Na sequência, o juiz Breno tratou sobre a importância da 

conciliação, enfatizando que várias questões podem ser solucionadas via 

conciliação. O servidor Adriano explicou como funciona o sistema de 

gerenciamento de precedentes com alertas. A Dra. Michele informou a 

setic a necessidade de ter acesso aos painéis de B.Y. O servidor Rodrigo 



informou que tratará a questão dos precedentes diretamente como a Setic. 

O Dr. Breno explicou a importância do encontro de precedentes realizados 

em Brasília e que esta cultura de precedentes é a tendência nos tribunais 

superiores. Em razão da hora, deu o Presidente por encerrada a presente 

reunião, determinando a lavratura da presente ata, que lida e achada 

conforme, vai devidamente assinada por mim, 

________________________________ (Talita Silveira Alves Gama - 

secretária da reunião). 

 

 


